Une Terre épuisée

On est lundi 2 février 2020, il est 14h30 c'est l'heure du décollage de la fusée Marianne aller simple pour la Lune. La fusée Marianne contenait la famille Dupont, dont Jeanne la maman, Eric le père et David le fils. La famille Dupont étaient astronautes et par passion ils décidèrent de partir vivre sur la Lune. Ils avaient préparé ce voyage depuis des années et David attendait ce jour depuis très longtemps. Le voyage dura une semaine afin d'atteindre la Lune. Une fois atterris, la famille se mit à installer une base afin de pouvoir y vivre. David vit la La Lune pour la première fois.

Le fils et le père se sont assis sur un rocher de la Lune et se sont mis à observer la Terre vu du ciel. Suite à cette observations une discussion pris naissance :

«

- Pourquoi la Terre n'est elle pas plate comme toutes mes cartes ? Demanda le fils
- Et bien mon fils comme tu vois la Terre est bien ronde
- Et que représente la couleur bleu ?
- La couleur bleu que tu observe représente l'eau que l'on retrouve majoritairement sur Terre.
- Que représente les taches blanches ?
- Les taches représentent les nuages, qui parfois nous donnent de l'eau,
- Pourquoi il y'a t'il des robots qui tournent autour de la Terre ?
- Ce sont des satellites, ils servent à observer la Terre et à améliorer les télécommunications.
- Pourquoi certains pays ne sont-ils pas éclairé ? s'exclama le fils
- Mon fils, comme tu vois certains pays ne sont pas habités ou n'ont pas les moyens de pouvoir de s'éclairer.
- Pourquoi avons nous quitté la Terre papa ?
- Comme tu vois mon fils la Terre s'affaiblit de jour en jour. L'Australie brûle, les glaciers fondent et les animaux ne cessent de disparaître. Nous avons quitté la Terre pour pouvoir observer la Terre s'affaiblir. Mon fils il est l'heure pour toi d'aller te coucher, l'atterrissage a bien du t'épuiser.

»

Le lendemain de atterrissage David et ses parents partirent observer la planète Mars à l'aide d'un télescope.

«

- Regardez la planète Mars, elle est si rouge ! s'exclama la mère
- Pourquoi est elle rouge ? Demanda David.
- La planète est rouge car elle a rouillé. Dit la mère en rigolant
- Non chérie, la planète Mars est rouge car cette couleur est donnée par la nature du sol martien contenant de l'oxyde de fer (comme la rouille). Son atmosphère est très faible et principalement constituée de dioxyde de carbone, un gaz qui lui donne une teinte rosée. Expliqua le père
- Et bien j'ai épousé un grand scientifique,

>>

Au fils des jours la famille Dupont continua à observer les étoiles et les planètes. Eric fut très déçu de voir la Terre s'éteindre. En réalité la famille Dupont fut élue afin de pouvoir vivre sur la Lune lors de l'extinction de la Terre et de pouvoir mener des recherches afin de trouver une forme de vie qui posséderait la technologie qui pourrait remonter le temps et permettre aux humains de ne pas polluer la Terre par le passé.